



NIP  
NICE PROPERTIES

**4 Pièces**

**106 m<sup>2</sup>**

**Réf. MSE-10742**

**1 190 000 €**

**Nice**

Appartement à vendre (06000)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

NICE CENTRE / CARRÉ D'OR : Rarissime ! Place Magenta. Dernier étage d'angle dans un très beau Palais Bourgeois avec ascenseur, nous vous proposons un splendide 3/4 pièces d'angle d'environ 100 m<sup>2</sup> (99 m<sup>2</sup> Loi Carrez), avec des volumes extraordinaires (4 mètres de hauteur sous plafond). Magnifiquement rénové par un cabinet d'architecture intérieure avec l'emploi de matériaux nobles et des prestations haut de gammes : Calacatta Gold au sol (120cmX120cm), parquet massif en point de Hongrie dans les chambres, fenêtres en aluminium à galandage dans le salon et fenêtres de toit avec volets roulants ...

NICE CENTER / GOLDEN SQUARE : Extremely rare on Place Magenta ! On the top floor of a beautiful Bourgeois building with lift, we offer a splendid 3/4 room corner apartment of approximately 100 m<sup>2</sup> (99,28 m<sup>2</sup> Carrez Law), with extraordinary volumes (4 meters high ceilings). Magnificently renovated by an interior architect with the use of noble materials and high-end finishings : Calacatta Gold tiling on the floor (120cmX120cm), solid parquet in the bedrooms, aluminum windows in the living room and roof windows with solar shutters, Airzone Daikin air conditioning, Fantini and Grohé taps, Italian ...

**NICE PROPERTIES MASSENA**

10 rue Masséna - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

